

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



El secretario de Estado de EE.UU, John Kerry. Autor: EFE Publicado: 21/09/2017 | 05:38 pm

Negociaciones nucleares han llegado a un momento decisivo, afirma Kerry

Según informó el secretario de Estado norteamericano, esta noche sostendrá un encuentro con sus homólogos de Francia, Reino Unido y Alemania, para coordinar los próximos pasos de la parte final del proceso negociador sobre el programa nuclear iraní

Publicado: Sábado 21 marzo 2015 | 09:45:47 am.

Publicado por: Juventud Rebelde

LAUSANA, marzo 21.— El secretario de Estado norteamericano, John Kerry, aseguró este sábado que ha llegado la hora de las decisiones finales respecto a un acuerdo nuclear con Irán, pues extender las negociaciones no hará más fácil dar los pasos cruciales que se requieren, informa EFE.

«No hemos alcanzado la línea final, pero que nadie se equivoque, tenemos la oportunidad de hacer que funcione. Es cuestión de voluntad y de decisiones políticas importantes», dijo en una breve declaración ante la prensa.

Según reportes de agencias, Kerry viajará esta tarde a Londres, donde se reunirá con sus homólogos de Francia, Reino Unido y Alemania, para coordinar los próximos pasos de esta parte final del proceso negociador.

El secretario de Estado adelantó que compartirá con sus homólogos europeos «ideas sobre cómo resolver los temas que bloquean» llegar a un documento final, y agregó que lo mismo hizo anoche en conversaciones telefónica con los ministros de Asuntos Exteriores de Rusia, Serguei Lavrov; y de China, Wang Yi, que

completan el grupo de países que negocia con Teherán.

De igual modo, confirmó que en los últimos seis días hubo «progresos sustanciales» hacia el logro de un acuerdo que garantice los fines pacíficos del programa nuclear iraní. Sin embargo, insistió en que persisten «importantes brechas» entre la posiciones de unos y otros.

Para iniciar lo que debería ser la fase culminante de estas negociaciones, todas las partes involucradas volverán a reunirse en Lausana a partir del próximo día 26, según confirmó hoy el Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia, en un comunicado fechado en Lausana.

Kerry refirió que los temas centrales que deben formar parte del acuerdo deben estar resueltos para finales de este mes, lo que daría tiempo para completar todos los anexos técnicos necesarios y proceder a una firma oficial a más tardar el 30 de junio, cuando vence el plazo final.

El jefe de la diplomacia estadounidense subrayó que el cumplimiento del acuerdo «no dependerá de la confianza, sino de verificaciones que nos permitan conocer y comprender lo que está pasando» con el desarrollo nuclear iraní.

Desde Teherán, el presidente de Irán, Hasan Rohaní, envió una señal de que un acuerdo está al alcance de las manos al afirmar que el progreso registrado esta semana permite pensar que los temas pendientes pueden resolverse.

«En esta **ronda de conversaciones**, surgieron puntos de vista convergentes en algunas áreas donde había diferencias de opinión, lo que puede ser la base del acuerdo final», declaró a la agencia de prensa IRNA.

<https://juventudrebelde.cu/index.php/internacionales/2015-03-21/negociaciones-nucleares-han-llegado-a-un-momento-decisivo-afirma-kerry>